

## Basteln im OGV-Garten in Niederwinkling

Auch der OGV Niederwinkling (KV) beteiligte sich an der Ferienfreizeit und hat die Kinder an einem Samstag Nachmittag zum Basteln eingeladen. 39 Kinder nahmen teil. Hier ging es hoch her, denn die jungen Gemeinde-



bürger waren aufgefordert, eine Vogelscheuche zu basteln. Jugendleiterin Ilse Liebl besorgte das Material und gab mit der 2. Vorsitzenden Eva Lang und weiteren Helferinnen den kleinen Bastlern Anweisungen. Inzwischen sorgte der 1. Vorstand Norbert Kizak für das leibliche Wohl und heizte den Pizzaofen an. Die Pizza kam bei den Kindern gut an. Der Nachmittag im OGV-Garten war ein voller Erfolg.

*Norbert Kizak, 1. Vorstand*